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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

        O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Cairo 

Cardoso de Souza, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio 

Viário, solicitando que entre em contato com representantes da Empresa 

Energisa em nossa cidade, no sentido de cobrar a limpeza dos galhos das árvores 

que receberam a poda, a exemplo da Vila São Lázaro, Avenida João Pedro 

Pedrossian, Pracinha do Jardim Imperial I e II – Cohab, entre outros. Indica 

ainda, que caso não seja de responsabilidade da empresa Energisa, que a 

administração pública municipal execute tal serviço o quanto antes. 

 

        JUSTIFICATIVA 

 

                                          É possível verificar que a Empresa Energisa 

realizou a poda de diversas árvores em localidades distintas de nossa cidade, com a 

finalidade de liberar a rede de energia elétrica, que está sendo prejudicada pelos 

galhos. Sabemos que esse tipo de poda só ocorre nos locais em que as árvores 

cresceram muito e os galhos estão atrapalhando a rede de energia. 

                                                  Ocorre que tal serviço foi feito e a empresa 

responsável recolheu apenas os galhos grandes, ficando muita sujeira no local, fato 

que levou os moradores a reclamarem e pedir uma solução para o problema. Como já 

foi dito são vários locais em que isto vem ocorrendo e existe a necessidade da tomada 

de medidas visando a limpeza dessas localidades, pois a cidade já não apresenta um 

visual agradável e essa sujeira decorrente das podas está contribuindo para piorar o 

aspecto. 

  Eis pois a razão de estar solicitando de Vossa 

Excelência que mantenha contato com a Energisa local, solicitando a limpeza das 

localidades necessárias, e, caso não seja de responsabilidade da empresa, que a 

Prefeitura Municipal realize tal serviço o quanto antes. 

 Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 13 de outubro de 2020.  

 

JOSÉ NATAN DE PAULA DIAS 

                           VEREADOR 
 


